



飯塚鎮西

夢や志をもち、やさしく・かしく・たくましい鎮西児童生徒の育成

令和2年10月21日

学校通信 第9号

校長 伊東計太郎

「あいさつの木」運動は終わらない (いつでも・どこでも・だれにでも)

先月、9月29日から始まった小中合同週間「あいさつの木」運動が終わりました。この期間は、朝の登校時から「おはようございます」と大きな声が学校の内外で響き渡りました。

ところで、「あいさつの木」運動は終わりましたが、子どもたちのあいさつの取り組みは続いています。目を合わせて、一旦立ち止まり、気をつけて、大きな声であいさつをする。中には、挨拶をする相手の1メートル程前に立ち、大きな声であいさつをする子どもたちもいます。また、学校周辺の横断歩道では、横断するために止まってくれた車に対して、頭を下げてお礼を言う子どもたちもいます。地域の方より、学校に子どもの姿に感動したとお礼の電話があることもあります。ところで、あいさつをする、しない、あいさつの声が大きい、小さいは、子どもたちの体や心の様子も表しているように感じます。登校中に兄弟ケンカをした、お家で怒られた、昨日友だちとケンカしたなど、心が重いと気持ちを語ってくれる子どももいます。あいさつは習慣にすることが大切です。社会人になり、まず相手を見て判断してもらうのは、あいさつであり、その時の表情です。あいさつは、交し合う相手がいることを意識して、相手への敬意や思いやりを表す手段であることを学校職員、子どもたち全員で自問しながら続けていきたいと思ひます。

身近で起こっている問題について考えてほしい

先日、保護者の方より、校区内の壁に落書きがあるとの連絡をいただき、数名の職員で現場の確認と落書き消しに向かい、約10メートルの幅にわたり、人の名前、文字や絵が見て取れました。石で削って書いたようなものでしたので、すぐに消すことはできましたが、どのくらいの期間で何人がかかわったかはわかりません。学校、家庭において、落書きという行為が多くの人々の気持ちや生活に悪い影響を及ぼすこと、条例や法律で罰せられる場合もあることを伝えていく必要があります。学校でも友だちのノートや筆箱に勝手に落書きをすることもありました。いけないことをいけないと理解させることを学校、家庭で子どもたちに問い続けていきたいと思ひます。その他にも、他人の靴を誰かが勝手に隠す、移動させるということもありました。考えてほしいことは、事実を伝え、学級や関係する学年で話し合っても、それをした人、見た人もわからないことです。子どもたちへの指導の中で、靴隠しについて思いを聞いても、された人はかわいそう……という意見がよく聞かれます。「かわいそう」も大事ですが、一人一人が自分のこととして、時に怒りをもって、身近で起こっているこれらのことが二度と起こらないように、よくないことをなくしていこうとする思い、意識をもたせていきたいと思ひます。(本日も学校前の歩道上にチョークで書かれた落書きがありました。)

【飯塚市役所からのお知らせです。】 職場の健康保険や後期高齢者医療制度に加入している方、生活保護を受給している方等を除くすべての方は、国民健康保険に加入する必要がありますので、現在、公的医療保険に未加入(無保険)の方は、早急に国民健康保険の加入手続きをお願いします。

(問い合わせ先:飯塚市役所 医療保険課 TEL:0948-22-5500 内線1033まで)

10月23日「陸上大会」について

今週金曜日に小学部の「陸上大会」を行います。(※雨天時は、翌週27日(火)に延期の予定)

大会の参加については、多くの保護者の皆様からの申し込みがありました。子どもたちも職員も本当にうれしく思うとともに、気持ちも入ってきています。しかし、先週、学校からお知らせしましたように、午前中だけで600名を超える保護者の皆様の駐車場を確保することが難しく、午前中については、車での来校をご遠慮いただき、徒歩等での来校をお願いするにいたしました。また、遠方となる校区域外から通学されています皆様にも同様なお願いをいたしました。感染症対策も含めて安全面の確保から保護者の皆様には大変ご不便をおかけすることになり、申し訳なく思っております。お子さんの頑張る姿をご覧いただくためにも、以下の時間を確認していただき、時間に余裕をもって、来校時の検温を済ませ、グラウンドを囲んでいただきたいと思ひます。

10:50~	→1年生徒競走開始(50m)	13:30~	→6年生運動会準備
11:05	→1年生徒競走終了	14:00~	→6年生運動会開会
11:15~	→2年生徒競走開始(85m)半周	15:00~	→6年生継走開始 ※全校応援 (1~5年生グラウンド集合)
11:30~	→2年生徒競走終了	15:10	→6年生継走終了
11:45~	→3年生継走開始	15:10~	→6年生運動会「閉会式」等
11:55~	→3年生継走終了		
12:00~	→4年生継走開始		
12:10~	→4年生継走終了		
12:15~	→5年生継走開始		
12:25	→5年生継走終了		

午後からは、「6年生運動会 ~Ours 思いを一つに~」を開催します。体育的行事ではありますが、6年生にとっては卒業イベントの一つともなります。「6年生運動会」は6年生の子どもたちが主体となって計画・運営をしてきました。午前の部の「陸上大会」においても、他の学年の競技をサポートします。「全校のみんなのために何かをしたい」と思っていた6年生の思いを表す場でもあります。小学校最後の体育的行事ですので、保護者の皆様に子どもたちの姿をご覧いただきたいと思っております。 ※ 午後は小グラウンドを駐車場として開放します。(6年生保護者対象)

- 学校の近くにお住まいの方々から、子どもの迎えに来ている車の長時間の駐車があり、大変困っているという連絡が続いています。無断駐車等で警察にも通報をされているようです。学校周辺の住宅道路、土地への駐停車はおやめください。
- 「駐車許可証」のない方は、学校敷地内に車に入ることをご遠慮ください。迎えの車が学校敷地内で待機されると、出る際には子どもたちの登下校時間と重なり、子どもの通る歩道を車が横切ることになり危険です。
- 寒くなり、雨の日と同様に送迎の車が増えることが心配されます。通学距離が2kmを超える子どもたちも多くいますが、上記のような他への迷惑や事故は避けなければなりません。学校への意見・苦情に対しての対処策は、お便り等での啓発しかできません。「どこに止めれば…」という問いには、「学校でスペースを設けることもできません」と答えるしかないので、どうか、子どもたちの徒歩による通学をお考えください。

【問い合わせ等】飯塚市立飯塚鎮西小学校 TEL:0948-22-0298 FAX:0948-24-4513